



学校だより 046
令和7年2月13日発行
大子町立
袋田小学校
ホームページ
QRコード



救命教育（5、6年生）

心肺蘇生を真剣に学びました！

2月10日（月）に、5、6年生の体育の学習で、救命教室を実施しました。

子どもたちは、教材用DVDを視聴した後に、池田先生と佐藤先生の心肺蘇生の説明と実演を通して、実際に救命体験（心肺蘇生）をしました。一人一人が真剣に取り組むことができました。



クラブ活動見学（3年生）

進級が楽しみ！クラブが楽しみ！

2月10日（月）に、3年生が来年度に所属するクラブを決めるために、4～6年生のクラブ活動を見学しました。

3年生は、創作・サイエンスクラブ、スポーツクラブの活動内容の説明を聞いてメモに取ったり、体験したりして楽しそうに見学しました。進級への楽しみや期待が高まったようです。



読み聞かせ

子育てネット委員の皆さん、ありがとうございました！

2月13日（木）に、子育てネットワーク委員の皆さんにご来校いただき、今年度最後の読み聞かせを実施しました。子どもたちは、集中して聞き入り、心穏やかな時間を過ごすことができました。ありがとうございました。来年度も、よろしくお願いいたします。

また、読書活動の推進のために、ご家庭でも親子で一緒に読書する時間を設けるなど、ぜひ家読にも取り組んでみてください。



体育出前授業（5、6年生）

2月12日（水）に、大子中学校の内藤先生をお迎えして、5、6年生の体育で出前授業を実施しました。

授業では、短距離走の走力アップのために、スタートダッシュ時に力強く踏ん張ること、太ももを上げること、かかとをつけないで走ることなどを学習しました。児童一人一人が意識し、全力疾走をしていました。



●教職員研修●

2月10日（月）、12日（水）の児童下校後に、教職員によるICT研修を実施しました。

今回は、情報教育主任の宮下先生が講師となり、AIツールの有効活用と意見交換アプリのFigJamの使い方について行いました。研修を通して、授業や事務処理等での利活用の可否や有効活用できる場面など、検討する良き機会となりました。

